

気仙沼向洋高校

復興のシンボル・スペシャリストを目指して

28年12月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成29年1月5日発行

2学年修学旅行 in 京都・大阪

12月5日(月)から8日(木)までの3泊4日(往復航空機利用)で行われました。学年全員で金閣寺、北野天満宮、二条城、八坂神社、清水寺を訪れました。クラス別では、情報海洋科と産業経済科が班別研修、機械技術科は壬生寺訪問後、クボタの工場を見学しました。

親しい仲間と最高の時間を共有し、大阪ではUSJで思いっきり楽しんで、充実した思い出に残る修学旅行となりました。



リビッパ・パリンパ教育「おもてなし講座」 ～異文化理解とマナー向上に向けて～

12月1日(木)、客室乗務員として30年間にわたり勤務された江上いずみ先生(筑波大学客員教授)をお招きし、全校生徒対象に実施しました。「おもてなし」には、身だしなみ、挨拶、笑顔などが不可欠であるなど、社会人にとって重要なマナーを学ぶ貴重な機会となりました。



～2020年東京オリンピック・パラリンピック
筑波大学客員

向洋高の志教育 1 学年 救命講習会

12月5日(月)～7日(水)の3日間、気仙沼消防署より救命救急士の方を講師にお迎えし、1学年各クラスごとに救命講習会が行われました。講習内容は止血法・心肺蘇生法・AEDの取り扱い方など、災害や事故などの緊急事態に役立つ応急手当の方法などを身に付け、社会に貢献できる態度を育みましました。

～自らと他人の命を救うために～



昨年秋から始まった新校舎建設に向けた造成工事も順調に終了し、いよいよ校舎棟の建築作業が始まりました。作業場も完成し、校舎棟、実習棟、体育館等の建築が始まり平成30年3月完成に向けて動き出すことになります。

新校舎建設いよいよ本格化へ



2・3年生は残念ながら現在の仮設校舎で卒業となりますが、1年生は3年次の4月には真新しい校舎での授業が開始されます。いよいよ新たな気仙沼向洋高校の始まりとなります。

本校では、各科毎に企業等の見学実習を行い、様々な知識の習得とともに進路意識の向上を図っています。12月9日(金)は、産業経済科1年生と産業経済科3年生が、それぞれ2社を訪問し、見聞を広め校内学習だけでは得られない充実した時間を過ごしました。

企業見学実習



1月の主な行事

- 10(火) 始業式
- 17(火) 薬物乱用防止教室
- 19(金) 宮城丸第3次航海実習(専攻科漁業科1年)
- 26(木)～31(火) 第4回定期考査(3年)

技能五輪 県大会成績優秀者表彰 ハイテククラブ 3年生3名が受賞

12月1日(木)、宮城県庁にて表彰式が行われました。技能五輪で活躍した3名が受賞しました。左から高野君(普通旋盤)、気仙君(フライス盤)、吉田君(普通旋盤)。



進路ガイダンス(1年)

12月6日(火)、主体的に進路を決定するためには、何が必要なのかを理解できるよう、外部講師を多数お招きして実施しました。全体会の後、就職と進学希望者に分かれてご指導をいただきました。1年生にとって、有意義で充実した時間となりました。

